

LE PRODUIT

BOÎTE EN BOIS SALVA

S'il est un emballage qui transmet parfaitement les notions de naturel et d'authenticité, c'est bien cette petite boîte en bois qui sent bon la menthe...

1. CHEZ L'INDUSTRIEL

Pour conditionner son bloc de menthol en forme de macaron, le laboratoire pharmaceutique Cooper utilise un emballage qui semble vraiment hors du temps. Il s'agit d'une petite boîte en bois dont le plateau, support du produit, est muni d'un pas de vis sur lequel est fixé un couvercle recouvrant. Cette solution d'emballage est parfaitement adaptée à la gestuelle d'utilisation du produit, qui consiste à l'appliquer directement sur la peau, le front et les tempes, par légères frictions, pour soulager rapidement les maux de tête et les migraines. La qualité du bois permet de conserver très longtemps le produit et de l'employer à de multiples reprises, sans que son emballage subisse la moindre altération. Ce packaging d'une apparente simplicité, doté de ses deux petites étiquettes sans artifices, contraste avec l'univers sophistiqué des produits pharmaceutiques. Cependant, il apparaît aujourd'hui comme tout à fait d'actualité, au vu des impératifs d'écoconception.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage qui semble tout droit sorti du placard de nos grand-mères.

2. CHEZ LE DISTRIBUTEUR

La boîte en bois Salva se distingue réellement sur les présentoirs de la pharmacie. Au milieu des emballages de médicaments d'automédication (OTC) qui rivalisent de couleurs, elle émerge par sa différence et sa sobriété de présentation.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage qui se démarque grâce à son apparente simplicité.



FABRICE PELTIER

Expert du design, Fabrice Peltier livre chaque mois le fruit de ses réflexions.

www.fabrice-peltier.fr
www.diadeis.com

3. CHEZ L'UTILISATEUR

La boîte en bois Salva est très simple à utiliser. On peut juste regretter le nombre de tours à faire pour dévisser le bouchon... Quant à la gestuelle d'application, si l'on tient bien le socle en bois, elle est précise et agréable.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage qui offre une assez bonne fonctionnalité d'usage.

4. À LA POUBELLE

Cet emballage en monomatériau «renouvelable» est conçu pour durer. En effet, il faut réaliser un très grand nombre d'applications pour venir à bout du macaron de menthol. Sa fin de vie est celle d'un déchet ménager, donc, en principe, de partir en fumée, mais avec une odeur de menthol... Il pourrait aussi être rechargeable avec un nouveau macaron.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage «revalorisable» et pourquoi pas rechargeable ?